

SGA-Boule-Sommer mit vielen Facetten

Arheilgen (kt). Vom Herzsport über Kegeln bis QiGong – von Arheilgen über Rüsselsheim bis Travemünde – das Sommerprogramm der SGA-Bouler/innen läuft im „Turbo-Gang“.

Mitte Juli war wieder die SGA-Herzsportgruppe in unserem schönen Boulodrome zu Besuch. Über 25 aktive Mitglieder spielten unter Anleitung von Boule-Abteilungsleiter Klaus Treude mit viel Spaß und Ehrgeiz auf.

Ebenfalls im Boulodrome Sommerprogramm befindet sich die QiGong-Gruppe, die während der Hallenschließzeiten früh mittwochs im Freien „praktiziert“.

Und jetzt dauert es nicht mehr lange bis sich der Boule-Kegel-Duathlon wiederholt. Die Kegelabteilung kommt zum ersten Teil ins Boulodrome. Der Gegenbesuch der Bouler/innen auf der Kegelbahn folgt dann in der Winterzeit.

Weitere Highlights folgten in der vergangenen Woche. Zur 4. Rhein-Main-Cup Runde (RMC) konnte das SGA-Team einen 3:2-Sieg nach Hause tragen. Nach einem sehr guten Start in den Triplets mit einer 2:0-Führung gestaltete sich die zweite Runde sehr zäh. Es kam zum zwischenzeitlichen Ausgleich der immer stärker spielenden Heim-Mannschaft „PSG Rüsselsheim“. Letzt-



Das RMC-Team der SGA von links: Udo Erben, Rolf Brücher, Georg Neff, Klaus Treude, Andreas Müller und Gabi Wesp.

endlich konnten sich im 3. Doublette dann aber Gabi Wesp und Andreas Müller erfolgreich durchsetzen zum finalen 3:2-Sieg. In der nächsten Runde (Mitte August) ist die SGA dann Gastgeber für die Mannschaft von „BG Groß-Gerau“.

Wer nicht nach Rüsselsheim fährt, der fährt dann nach Travemünde – zu einem der größten und schönsten Boule-Turniere in Deutschland. Beate Sander und Rainer Lücker von der SGA waren dabei!

Nach der Teilnahme am „Hofgarten-Turnier in München“, 2023 ging es diesmal in den hohen Norden. Wir werden in der nächsten APo ausführlich dazu berichten!

Am Samstag gab es dann zur Entspannung erst mal das Sommerfest der Abteilung mit Fokus auf Geselligkeit. Mit Kuchen, Salaten und Grillgut stärkten sich die Mitglieder für die kommenden Ereignisse.

Am 02.09. steht das „Boule-Demenz-Turnier“ auf der

Mathildenhöhe auf dem Plan. Dabei wird die SGA wieder die Turnierleitung durchführen.

In der Woche darauf, am 7.9., folgt dann der letzte Hessen-Liga-Tag der Saison mit einem Heimspiel für die 3. Mannschaft. Die 2. Mannschaft fährt zur Abschlussrunde ihrer Gruppe nach Wörsdorf/Idstein. Und die 1. Mannschaft fährt nach Rüsselsheim um dort den greifbaren Aufstieg in die 2. Hessen-Liga klar zu machen!

Am 21.9. steht ein Freundschaftsbesuch beim „JSK Rodgau“ an. Die befreundete Boule-Gruppe weicht mit einem kleinen Turnier ihr neues Spielgelände ein.

Am 28. September folgt dann noch die Vereinsmeisterschaft. Diesmal wird „Doublette-Supermele“ gespielt. Auf die Sieger warten schon Verzehrgutscheine der Vereinsgaststätte Shalimar!

Wichtige Infos: Gespielt wird auf dem SGA-Boule-Platz, Woogsweg 1 / Ecke Jacob-Jung-Str. – jeweils dienstags und donnerstags von 18–22 Uhr, sowie bei schönem Wetter, sonntags von 14–16 Uhr!

Fragen werden gern per Mail über boule@sg-Arheilgen.de beantwortet. Weitere Information gibt es unter: <https://www.sg-arheilgen.de/sportangebot/boule>